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前瞻性規劃北區路網，以達未來人口安排 

 
日前當局公佈第四條跨海大橋已完成四成工程，可望於 2024 年完工，而新

城 A 區公屋建設亦進行得如火如荼，預計有八千二百個單位，加上 P 地段內的

暫住房（約二千八百個單位）、置換房（二千個單位）、長者公寓（一千八百個單

位）等，相信未來數年黑沙環區的人口密度將會再創新高。而位於各區交滙點東

方明珠區的東北大馬路、友誼橋大馬路、黑沙環中街等地段，近年已成為塞車黑

點之一，該區市民反映塞車已成為日常生活一部份，只望不要「再塞 D」。相關

路段的路網，雖然近年當局都不斷作出調整，但面對區內不斷增加的人口，當局

應多採納市民的意見，作出更科學性的分析，有前瞻性的視野，作出更好的規劃。

為此，本人有以下建議： 

 

1. 分散車流，增加新社區的其他出入通道，並適當擴闊及連接其他分區。 

2. 研究立體交通的可行性，使各區交滙及出入以立體空間進行。 

3. 建設跨區空中走廊，人車分流，減少人車爭路的現狀。 

 


